

## 第30回年次大会開催

連合花巻北上地協は11月26日（月）花巻市生涯学園都市会館（まなび学園）にて第30回年次大会を開催致しました。

代議員52名（委任状含む）出席のもと、大会議長に電力総連から佐藤大代議員と自動車総連から似内信哉代議員が選出され大会を進行していただきました。

冒頭の地協議長挨拶では及川 巧議長より「政策・制度要求について、連合運動の中核をなす活動で年々進化していると自負している。今年は11月6日に西和賀町と北上市、翌7日に花巻市に提出。特に読書思い出帳システム、ラップオン、道路に信号などの様な地域課題を要求した事で、新聞一面に掲載される事に繋がったと思う。



来年は参議院選挙、県議選など選挙が目白押しで、自分たちの要求をスムーズな形で制度設計させていく取組みは最重要であり、今後の運動の重点として位置づけ、底上げ・底支えや格差是正、長時間労働撲滅により働くことを軸とする安心社会の実現を目指しましょう」と挨拶。

続いて来賓を代表し、連合岩手 佐藤事務局長をはじめ花巻市総合政策部 市村部長、県議会議員 高橋 元県議、木村幸弘県議、佐藤ケイ子県議の5名から順次ご挨拶を頂き、このほか推薦市議と労働福祉団体からお越しの来賓を

ご紹介し、議事に進みました。

活動報告では新体制となったこの一年の経過報告と、これら活動を「地協ニュース」として連合岩手のHP（ホームページ）に掲載するようにした事を報告。

2019 運動方針及び予算（案）では、来年は第90回記念メーデーとなる事や各種選挙、青年委員会立ち上げなどから、活動費を増額したことを報告し、第1号議案及び第2号議案共に満場一致で確認。

第3号議案 役員の一部補充についても確認され、新役員を代表し高橋日出美副議長（ジャパネット 労働者支部）と千葉猛副議長（北上市職労）より挨拶を頂き、最後に及川議長の発声で花巻北上地協の団結を誓い合い閉会しました。

ろうきんのカードは全国の金融機関・コンビニATMで使える！

ATMお引出し手数料

いつでも  
実額  
¥0

全国の金融機関



コンビニATM

手頃な掛金でしっかり安心

### マイカー共済

自動車総合補償共済

全労済だけの  
最大22等級 掛金64%割引!

